

## **Kulturelle Erlebnisfahrt nach Hamm**

Auch am Dreikönigstag 2015 wird die Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp eine kulturelle Erlebnisfahrt in die nähere Umgebung unternehmen.

Diesmal ist Hamm das Ziel des Halbtagesausflugs. Dort sollen zwei besonders aussagekräftige Kirchen besichtigt werden. In den beiden Gotteshäusern können höchst unterschiedliche Krippenlandschaften in Augenschein genommen werden. Zwischen den beiden geführten Besichtigungen

ist eine Kaffeepause eingeplant worden.

Zum Abschluss der alljährlichen Kirchen- und Krippenfahrt feiern die Ausflügler in der zuletzt besuchten Kirche eine ökumenische Andacht. Pfarrer i. R. Wolfgang Bovekamp wird dabei auch über die neue biblische Jahreslosung sprechen. Weitere Auskünfte über die für Dienstag, 6. Januar 2015, vorgesehene Erkundungstour erteilt Wolfgang Bovekamp, Telefon 02522 – 838563.